



弘前アップル RC 週報

会長：荒田 俊治 幹事：坂本 大輔

2013/07/08

第 53 回例会

弘前アップル RC 事務所

〒036-8086 青森県弘前市田園 1-21-1 アイエーネットワーク内

2013-14 年度ガバナー公式訪問

【北山輝夫ガバナー（八戸北）・三戸義仁ガバナー補佐（板柳）】





北山ガバナーよりお話を いただきました。

私の年度の国際大会はシドニーで、時差が2時間程度しかなく日程が組みやすいので、是非何人かでもご参加くださればいいと思います。

地区方針に沿ってお話いたします。まず、会長の方針の中に水のことがでていたので、水のRIのテーマの中にも大きな部分を占めているものですが、ロータリーを宣伝するのに、いくらお金をかけてやったって誰も喜ばないので、地域の同じテーマを持ってそうな、消防団とか青年団とかいろいろな活動をしていらっしゃる方々とコラボレーションできるプログラムになってもらえるといいと思います。是非、地域の若者を再発見する意味でも、新しいクラブから壮大な計画をだしてもらえるとありがたいです。

2つめに、職業奉仕というのは相手にとって役に立つことが大事だということです。自分が売りたいものを勝手に売るだけではロータリアンらしくないということです。相手がほしいものとか望むものをきちんとお勤めしていただくことが重要だと思います。

親睦のことも書いていますが、飲み会だけが親睦ではないということです。もう一度意味を確認していただくことが大事です。相手に関心をもつこと。ポール・ハリスのころにあった「互惠精神」は今でもあっていいんだと思います。ロータリアン同士、仕事の上などで助け合っていくのはある種当然なこととして考え、色々違う方もいるの

で、そういった意見や考え方を受け入れていく寛容な心をもつことも大事なことだと思います。クラブの飲み会でも、今困っている人がいないかなど、飲み会の中に親睦が存在するようにしてください。普段、何かするために集まってどうこうするような形だけのものではなく、仕事のことでいいので、迷惑はかけちゃだめですけど、知ってることを情報として話したりとか、お互い助け合う感じで例会に出席できたら飽きることもないのかなと思います。



会長挨拶 荒田俊治 会長

今日は2回目でしたが、なんだかんだしたらもう1か月終わってしまいます。その間僕が方針だして、委員会で色々なアイデア出したりしてますが、もっとアップルロータリーとしてこれをやろうあれをやろうという意見を出し合って、やることを掘り起こして、本当に実行できるのかななどを、みんなで検討できるような例会になればいいなあと思います。





ニコニコ報告

三戸義仁ガバナー補佐：“今期初めてのクラブ訪問ですので、あいさつもなかなか出来ないのですがお互い知らない同志、これから一緒にロータリーの事を少しずつ学んで、皆んなと仲良く地区大会又は IM に参加してくだされば、自然と一つずつ判るようになっていきますので、頑張りましょう。”

宇野純子会員：北山ガバナー、三戸ガバナー補佐ようこそ！！2013-2014 も楽しくがんばって行きます。

吉田淑子会員：北山ガバナー様、三戸様。ようこそ弘前アップルロータリークラブへ。楽しく役立つお話をありがとうございました。

木村由美会員：北山輝夫ガバナー公式訪問、身が引き締まる思いです。アップル RC に入会して2年目に突入しますが、たくさんのお出会いと仲間といろんな事を考え、いろんな活動にチャレンジしていきたいと思えます。

上田勝会員：北山輝夫ガバナー、弘前アップルロータリークラブへようこそ。よろしくご指導お願い致します。

山田順子会員：北山ガバナーようこそ ARC へ。新年度も楽しくすごしたいなと思えます。

三浦順子会員：ガバナーようこそ弘前アップルへ。ご指導よろしくお願います。三戸ガバナー補佐今後ともよろしくお願います。

関場慶博会員：北山ガバナー、今年度が輝かしいガバナー年度となりますように祈念いたしております。三戸 G 補佐、1年間どうぞよろしくお願致します。

田中裕介会員：北山ガバナー、三戸ガバナー補佐、ようこそ！！新年度、どうぞ宜しくお願致します！！

山本周平会員：北山ガバナーようこそアップルへ。4つのテストを考える機会はとても有意義です。深いですね～。よりよいロータリアンになれるよう1年頑張ります。よろしくお願します。

岡本薫会員：北山ガバナー、三戸ガバナー補佐ようこそアップルロータリークラブへおいで下さいました。一年間よろしくお願致します。

菊池勲会員：北山ガバナー、三戸ガバナー補佐、ようこそ弘前アップル RC へ。昨日は AOMORI マラソンに出場し、無事に完走！来年は八戸うみねこマラソンにも挑戦する予定です。目標があるのは辛いけど楽しいです！！

角田睦子会員：本日は北山ガバナー、三戸ガバナー補佐ようこそ♪若さと行動力あふれるアップル RC をご堪能ください～い。

竹浪大輔会員：北山ガバナー、三戸ガバナー補佐、ようこそ弘前アップル RC へ。明日から弘大横笛講習会がスタート。少しでも楽しいと思ってもらえるように頑張ります！！

板澤雅人会員：北山ガバナー、御多忙の中お越しく下さりありがとうございます



ます。これからもよろしくお願ひ致します。

荒田俊治会員：北山ガバナーをお迎えしてバンザイ三唱

福澤稔会員：本日ガバナー公式訪問ということで、北山輝夫ガバナーにご出席戴き、ありがとうございます弘前アップルロータリークラブの新たな船出を皆さんでお祝ひしたいと思います。



出席報告

第54回例会

出席者数 19名

出席率 68%

修正出席率 100%

【メイクアップ】

7月1日

クラブ協議会

会員 18名

クラブ総会

会員 18名

■例会予定

7月15日(月) 休会

7月22日(月) 外部卓話 森本奈津子様
(徳島南RC)

* 例会終了後、懇親会を予定しています。

7月29日(月) 休会

8月5日(月) 外部卓話 派遣学生
澁谷菜佳さん

8月12日(月) 内部卓話

8月19日(月) E例会 「会員増強」

(担当：会員増強維持委員会)

8月26日(月) 内部卓話

■地区内外行事

10月5-6日 地区大会(八戸市)